



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Digitale Gewalt

Stand vom 21.06.2024 15:47:27 bis 11.10.2024 12:16:41

Angegeben von:

Deutscher Juristinnenbund e.V. (R001507) am 21.06.2024

Beschreibung:

Der djb begrüßt, dass mit dem Gesetz über digitale Dienste (Digital Services Act, DSA) erstmals eine einheitliche europaweite Regulierung aller digitalen Dienste in Kraft getreten ist. Der Schutz vor digitaler Gewalt bleibt jedoch lückenhaft. U.a. fehlen Löschungsansprüche für Betroffene, Fristen für das Tätigwerden von Diensteanbietern, eine Definition der „rechtswidrigen“ Inhalte. Der djb fordert die Schließung der Schutzlücken insbesondere im Bereich bildbasierter sexueller Gewalt und auch die Umsetzung der bereits 2023 vorgelegten Eckpunkte für ein Gesetz gegen Digitale Gewalt.

Betroffene Interessenbereiche (1)

Geschlechterpolitik [alle RV hierzu]